Presse-Meldungen

Raum für Bildung und Tagung Richtfest in der Tagungs- und Bildungsstätte Bernhäuser Forst gefeiert



Am vergangenen Freitag hat das Evangelische Jugendwerk in Württemberg (ejw) das Richtfest in der zentralen Tagungs- und Bildungsstätte Bernhäuser Forst gefeiert. Die Evangelische Landeskirche in Württemberg setzt damit als Grundstückseigentümer ein klares Zeichen dafür, dass Jugendarbeit auch in Zukunft auf Räume angewiesen ist, in denen zeitgemäß Jugendarbeit und Bildung stattfinden. Neu gebaut werden die Küche, der Saalbereich mit einer Kapazität von bis zu 400 Plätzen, sowie vier Tagungsräume und ein neues Foyer. Der Neubau kostet rund 7,7 Millionen Euro und wird im September 2011 wiedereröffnet. Das ejw betreibt die Tagungs- und Bildungsstätte zwischen Filderstadt-Plattenhardt und Leinfelden-Echterdingen (Ortsteil Stetten).

"Bildung ist kein Schnellrestaurant"

Beim Richtfest erläuterte Alma Ulmer, Studienleiterin im Bernhäuser Forst, die Bedeutung der Bildungsarbeit des ejw. "Wir möchten jungen Menschen das nötige Werkzeug für ihre Mitarbeit im ejw, in den Kirchengemeinden und CVJMs, in Jugendgruppen und Freizeiten, in Posaunenchören und verantwortlichen Gremien mitgeben." Dabei sei mehr nötig als nur "ein paar spritzige Iden und gut gefüllte Werkzeugkisten mit ein paar Methoden". Bildung sei kein Schnellrestaurant. "Unser Anliegen und Motivation ist es, dass Menschen durch die Angebote des Bernhäuser Forst ermutigt werden, ihre eigenen Erfahrungen auch im Glauben an Jesus Christus zu reflektieren und durch die Themen der Seminare Ideen und Impulse für ihre persönliche Weiterentwicklung für die Gestaltung ihrer jeweiligen Aufgabe bekommen."

Quelle: Evangelisches Jugendwerk